

Alerte presse – Rennes, le 3 juin 2025

Arnaud Guillou nommé Directeur Général Finances et Fonctions Supports Opérationnelles du Groupe LE DUFF

Le Groupe LE DUFF, acteur industriel majeur de l'agroalimentaire et de la restauration, annonce la nomination d'Arnaud Guillou au poste de Directeur Général Finances et Fonctions Supports Opérationnelles du Groupe, à compter du 2 juin 2025.



Arnaud Guillou, 42 ans, bilingue et binational franco-canadien, est diplômé de l'ESSCA, de l'ESCP (Ecole Supérieure de Commerce de Paris) et du DECF.

Il a vécu sept ans aux États-Unis et au Canada et dispose de 18 années d'expérience en finances au sein des cabinets PwC, Deloitte et EY. Avant de rejoindre le Groupe LE DUFF, Arnaud Guillou occupait le poste de Directeur Général finances et fonctions supports opérationnelles au sein du Groupe SAMSIC.

« Nous sommes ravis d'accueillir Arnaud Guillou au sein de notre équipe dirigeante. Son expertise financière et sa vision stratégique seront des atouts précieux pour accompagner notre développement international et renforcer notre forte croissance. Nous lui souhaitons la bienvenue au sein du Groupe ! », déclare Louis Le Duff, Président Fondateur du Groupe LE DUFF.

Crédit : Orlando NIYOMWUNGERE / IFES

Dans ses nouvelles fonctions, Arnaud Guillou pilotera la Direction Financière du Groupe, les Systèmes d'Information, ainsi que les Services Généraux. Il sera directement rattaché à la Présidence du Groupe LE DUFF.

« Je suis ravi de rejoindre le Groupe LE DUFF et de contribuer à son développement ambitieux. C'est avec enthousiasme que je mets mon expertise au service d'un groupe dynamique, aux valeurs fortes, et résolument tourné vers l'avenir. J'ai hâte de collaborer avec les équipes pour relever ensemble les défis de demain », ajoute Arnaud Guillou.

À PROPOS DU GROUPE LE DUFF

Le Groupe LE DUFF est un acteur industriel majeur de l'agroalimentaire ainsi que de la restauration. Fondé en 1976 par Louis LE DUFF, le Groupe est présent dans plus de 100 pays, réalise un chiffre d'affaires annuel de 3,5 milliards d'euros en 2025, possède 20 sites de production et emploie plus de 19 000 collaborateurs dans le monde. Le Groupe doit son succès à son pôle industriel alimentaire (boulangerie viennoiserie avec Bridor et légumes et plats cuisinés avec Frial - Cité Gourmande) ainsi qu'à ses chaînes de restaurants (Brioche Dorée, Del Arte, Fournil de Pierre, La Madeleine aux USA...). Pour plus d'informations, visitez www.groupeleduff.com.
